

Alfa Romeo F1 Team Stake en el Gran Premio de Singapur

- Alessandro Alunni Bravi: "Fue una carrera difícil al final de un fin de semana desafiante"
- Valtteri Bottas: "Sabíamos que hoy teníamos que arriesgarnos, teniendo en cuenta nuestra posición inicial y el ritmo que esperábamos tener"
- Zhou Guanyu: "Podemos estar contentos con algunos de los avances que hemos mostrado, sentí que hoy fuimos más competitivos"

September 17, 2023, Auburn Hills, Mich. - Alfa Romeo F1 Team Stake corrió ferozmente bajo las luces de Marina Bay, pero el aumento de ritmo en el enfrentamiento del domingo no fue suficiente para llevarse a casa los puntos. Zhou Guanyu realizó una buena remontada desde una salida en boxes, llegando a los puntos gracias a una estrategia agresiva del equipo, sin embargo, tuvo que conformarse con el puesto 12, justo fuera de los diez primeros. Su compañero de equipo, Valtteri Bottas, también corrió en las posiciones de puntuación alrededor de la mitad del recorrido, solo para ver su carrera terminada por un problema técnico antes de las etapas finales.

El equipo hace balance de este evento, antes de dirigirse a Japón para la carrera de la próxima semana en Suzuka; con el nuevo paquete de mejoras alcanzando su madurez, Alfa Romeo F1 Team Stake espera dar un paso adelante en rendimiento.

Alessandro Alunni Bravi, Representante del Equipo: "Fue una carrera difícil al final de un fin de semana desafiante y desafortunadamente no alcanzamos nuestro objetivo. Decidimos hacer algunos cambios importantes en el coche de Zhou para explorar más opciones de configuración, y funcionó, aportando más rendimiento para la carrera. La actuación de Zhou fue sólida, estaba en la lucha por los puntos, pero el último VSC puso en peligro su carrera. Valtteri tuvo una carrera más difícil; la decisión de empezar con neumáticos duros dio sus frutos cuando salió el Safety y subió a la décima posición, pero al final no tuvimos suficiente ritmo para mantener la posición contra los coches con neumáticos nuevos. Su carrera llegó a su fin por un problema técnico y tendremos que llegar al fondo del asunto para entender qué sucedió. Ahora tenemos unos días para prepararnos para Suzuka: volver a competir es bueno, ya que tenemos la oportunidad de centrarnos completamente en nuestro rendimiento nuevamente, en una pista que debería adaptarse mejor a nuestro coche y a nuestras nuevas mejoras. No hay frustración en el equipo, solo determinación de volver a marcar puntos."

Valtteri Bottas (coche número 77):

Alfa Romeo F1 Team Stake C43 (Chasis 02/Ferrari)

Resultado de la carrera: sin clasificación.

Vuelta más rápida: 1:38.075 (V 51)

Llantas: Nuevas duras (40 vueltas) – Nuevas medias (11 vueltas)

"Sabíamos que hoy teníamos que arriesgarnos, teniendo en cuenta nuestra posición inicial y el ritmo que esperábamos tener. El momento del coche de seguridad no funcionó para nosotros, era demasiado pronto, y no pudimos detenemos para cambiar a medios en ese momento, con la esperanza de llevarlos al final de la carrera. No estábamos progresando mucho y, finalmente, nuestra carrera llegó a su fin por un problema técnico; tuvimos que parar el coche por precaución y tendremos que entender qué pasó. Hoy realmente no fue nuestro día, pero al menos aprendimos mucho sobre nuestras actualizaciones; esperamos que nos ayuden más en Suzuka, por lo que necesitaremos optimizar nuestro paquete y convertir todos los datos que tenemos en rendimiento. Tengo muchas ganas de llegar a Suzuka; es mi circuito favorito y no veo la hora de estar allí."

Zhou Guanyu (coche número 24):

Alfa Romeo F1 Team Stake C43 (Chasis 03/Ferrari)

Resultado de la carrera: 12

Vuelta más rápida: 1:39.316 (V 46)

Llantas: Nuevas suaves (2 vueltas) – Nuevas duras (18 vueltas) – Nuevas medias (42 vueltas)

“Sabíamos que teníamos que intentar una estrategia agresiva para recuperar terreno, así que decidimos, como equipo, parar en la segunda vuelta y poner neumáticos duros, con la esperanza de beneficiarnos de un coche de seguridad más adelante en la carrera. La apuesta casi funcionó, el SC llegó, pero lamentablemente demasiado pronto; su momento era perfecto para los que empezaban con medios y nos arrastró hacia atrás. En el VSC final, nos comprometimos a no volver a parar por los blandos, tirando los dados esperando alguna otra neutralización, pero no pasó nada y, al final, perdimos posiciones frente a los que llevaban neumáticos nuevos. Sabíamos que sumar puntos sería difícil, especialmente con dos Red Bull persiguiéndonos desde atrás, pero nuestro ritmo era alentador. Estábamos en la lucha por los diez primeros y creo que teníamos una oportunidad si las circunstancias hubieran sido un poco diferentes. Podemos estar contentos con algunos de los avances que hemos mostrado, sentí que hoy fuimos más competitivos. Esta pista siempre iba a ser difícil para nosotros, pero creo que podemos dar más pasos adelante en las próximas carreras.”

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>